
１　防災について

　(1) 防災対策について

　(2) 自主防災組織について

　(3) 建築物の耐震化について

　(4) 高原高千穂用水路について

２　公共施設について

　(1) 公共施設の長寿命化について

　(2) 公共施設等整備の基本方針について

　(3) 学校統合の必要性と今後の方針について

１　動物愛護について

　(1) 「飼い主の分からない猫」に関する問題に

　　ついて、現状、方針を伺う。

  　① 猫1匹から発生する近隣トラブルの現状に

ついて

  　② 県や国が推進している「TNR」の取組に

ついて

  　③ 高齢者とペット問題について

  　④「終生飼養」の責任に関する法律について周

知されているか

  　⑤ 動物の虐待事件について

２　町政の周知について

　(1) 高原町の情報発信について

  　① 現在の情報発信に関する状況について

  　② 欲しい情報を探せない仕様のHP、LINEに

ついて

３　ゴミの分別について

　(1) 高原町のゴミ分別の現状について

  　① 高齢者や子供には分別が難しすぎるのでは

  　② ゴミに関するプライバシーの侵害について
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  　③ 分別ができず、自宅の庭でゴミを燃やして

  　 しまう問題について

　(2) ゴミ処理を都城市へ委託できないか

４　人口増加について

　(1) 高原町職員にとっての高原町の「推しポイ

ント」とは

  　① 高原町から届くアンケートへ寄せられた意

見は、活かされているか

  　② 都城市、三股町等の人口が増加している自

治体の、取組について、高原町でも実践

できるものはないか

１　バリアフリーについて

　(1) 公共施設のバリアフリーに関する現状と実績

について

２　ひきこもり、ニートについて

　(1) ひきこもり、ニートの現状、人数の把握

について

　(2) 支援、対策について

３　自転車乗車用ヘルメットについて

　(1) ヘルメット着用の努力義務に関する本町の

取組について

　(2) 着用率について

　(3) ヘルメット購入の助成について

　(4) 着用率日本一を目指した条例化について

４　畜産支援について

　(1) 畜産農家に対する支援対策について

　

１　施設整備について

  (1) 「町内全て洋式トイレ化へ」について
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２　教育行政について

  (1)通学区域について

  (2) タブレット端末活用状況について

  (3) 不登校児童・生徒対応等について

３　園芸振興について

  (1) きばる高原町の園芸農家情熱的活力支援事業

　　について

４　水道行政について

  (1) 災害からの復旧状況について

  (2) 導水管等老朽化対策について

１　公文書管理について

　(1)公文書管理に関し、現状，方針等を伺う。

  　①文書の正確性関連

  　②文書取扱規定の適性関連

２　病院事業について

  (1) 病院事業に関し、現状，方針等を伺う。

  　①未徴収診療費に係る債権管理について

  　②医療科職員の接遇関連

３　財政健全化について

  (1) 財政健全化に関し、現状，計画，方針等を

　　伺う。

  　①公共施設整備を見据えた財政健全化について

  　②行財政改革推進計画について

４　活性化事業について

  (1) 活性化事業に関し、現状，計画，方針等を

　　伺う。

  　①各種イベント関連

  　②中止となった祝典等の取扱いについて

  　③地域おこし協力隊関連
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１　核兵器廃絶について

　(1) 日本政府に核兵器禁止条約の署名批准を求め

る意見書提出について

２　学校給食について

　(1) 学校給食の無償化について

　(2) 地産地消　高原産の食材利用について

３　情報の共有化について

　(1) 防災放送の在り方について

　(2) 防災ラジオと情報発信について

　(3) 町のホームページについて

　

１　財政について

　(1) 町立病院について

　(2) 小・中学校の統廃合について

　(3) 他部門における改善策について

２　地域商社について

　(1) 地域商社立ち上げの経緯について

　(2) 活動内容について

　(3) 町から商社への歳出について

３　未来を担う人材の育成について

　(1) 小・中・高・高等教育における学力・活躍

の現況について

　(2) 人材育成に対する町の取組について

　(3) 近隣自治体との差別化について

４　運動公園について

　(1) 運動公園運営の状況について

　(2) 利用・管理について

　(3) 設備について
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１　町長の政治姿勢について

　(1) 町民の声を反映した町政運営について

　(2) 更なる役場の機能アップについて

　(3) 安定した財源確保の強化について

２　高原病院について

　(1) 今までの経営改善への取組検証について

　(2) 高原病院の目指す方向性について

３　高原町小中学校統廃合について

　(1) 統廃合へ向けた進捗状況について

　(2) 今後の取組への課題について

１　消防団について

　(1) 消防車の保有台数及び車重等について

　(2) 消防車運転不可となる平成29年（2017年）

　　3月12日以降に普通免許を取得した団員数は

　(3) 準中型及び中型免許取得にかかる費用の

　　補助事業について

２　小中学校統廃合について

　(1) 新校舎建設見通しについて

　(2) 統廃合の時期について

　(3) 統廃合後の登下校支援（スクールバス）

　　について

　(4) 既存校舎の活用を前提とした統廃合について

３　農畜産業の現状について

　(1) 就農・離農の推移について

　(2) 新規就農支援の状況について

　(3) 後継者について町独自の支援は
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１　防災無線について

　(1) 戸別受信機の配布について

２　町道整備について

　(1) 段差解消について

　(2)町内総点検について

３　ふれあい収集について

　(1) 可否決定の流れについて

　(2) 対象世帯について

　(3) 周知方法について

　(4) 事業結果の検証について

４　町立病院及び学校建設について

　(1) 病院の今後の経営形態と方向性について

　(2) 職員の処遇と入院再開時の診療体制について

　(3) 民間移譲の考え方について

　(4) 学校建設の延期の可能性と建設計画の見直し

　　について

　(5) 財源について
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